

Abiertas hasta el 1 de abril

## Sercotec abre postulaciones al Capital Semilla Emprende desde Magallanes

● Se trata del fondo concursable que promueve la creación de nuevos negocios con oportunidad de participar en el mercado a través de su formalización y el apoyo para la puesta en marcha de la empresa.

Fernando Cumare  
periodistas@elpinguino.com

En horas de la mañana de ayer se llevó a cabo el lanzamiento de una nueva edición de los fondos concursables del Capital Semilla Emprende, programa implementado por el Servicio de Cooperación Técnica Sercotec para beneficiar a emprendedores con sus ideas de negocio a través de un subsidio no reembolsable de \$3.500.000 para cofinanciar un plan de trabajo.

En el centro de arte y artesanía La Biota y acompañada de autoridades regionales, la gerente general de Sercotec, María José Becerra, oficializó desde Magallanes el inicio del proceso de postulación a este fondo concursable.

“Para el Servicio de Cooperación Técnica es un honor poder por primera vez lanzar nuestro

Capital Semilla Emprende en la Región de Magallanes y la Antártica Chilena, acá en Punta Arenas”, expresó Becerra, valorando la oportunidad que significa para los emprendedores contar con estos programas para evolucionar en su idea de negocio.

Un ejemplo patente de estos procesos es la anfitriona de la actividad, Constanza Cortés, quien ha visto como su emprendimiento se ha convertido en una empresa gracias a los recursos obtenidos como beneficiaria de Sercotec.

“Estamos en el Centro de Arte y Artesanía de la Biota, en donde creamos, producimos y enseñamos distintas técnicas de joyería, cerámica, grabado y enmarcación. Estamos desde el 2018, somos cuatro personas que trabajamos acá, algunos creamos, otros en-

señamos, y el año pasado nos adjudicamos el fondo Capital Semilla para habilitar la infraestructura de este espacio y crear una tienda de arte y artesanía”, apuntó Cortés.

A su vez el gobernador regional, Jorge Flies, celebró la visita desde el nivel central como un reconocimiento a la labor de los emprendedores regionales: “Hoy día felicito, agradezco nuevamente que tengamos a la máxima autoridad de Sercotec, trabajando, reconociendo, viendo lo que el equipo regional hace y cuenten con todo el respaldo de este Gobierno Regional”.

El periodo de postulación inició ayer a las 12:00 horas, y culmina el martes 1 de abril, a las 15:00 horas, todo esto a través del portal [www.sercotec.cl](http://www.sercotec.cl), donde además encontrarán las bases para postular.



Las autoridades recorrieron la sala de ventas y el taller del Centro de Arte y Artesanía la Biota, beneficiarios del Capital Semilla Emprende 2024.

Cabe destacar que el presupuesto regional asignado a Magallanes para la convocatoria este año es de \$113.220.240,

con una cobertura de 24 proyectos a beneficiar. Podrán postular emprendedores con una edad igual o mayor a 18

años, que no tengan inicio de actividades en primera categoría ante el Servicio de Impuestos Internos.